

#SÜD-OST 06. Dezember 2023

Weihnachtsfeier der DB Regio Halle

Auch in diesem Jahr sind wieder zahlreiche Kolleg:innen der Einladung unserer EVG Betriebsgruppe der DB Regio AG in Halle gefolgt. Bei Speisen und Getränken konnten wir auch diese Gelegenheit wieder nutzen, um gemeinsam in den Austausch zu kommen.



Fragen wie „Was hat uns dieses Jahr bewegt?“ und „Was bedeutet eigentlich der Abschluss für uns?“ konnten geklärt werden. Darüber hinaus konnten wir auch neue Kolleg:innen für die Mitarbeit in der EVG begeistern, sodass wir uns gut für die Zukunft aufstellen konnten!

Deshalb bleibt uns auch dieses Jahr wieder nichts anderes übrig als „Dankeschön“ zu sagen.